
 

 

 

   

   

   

 

  

対面による全校朝会を行いました。 

今年度２回目です。 

今日は各委員会の後期の活動計画を 

全校児童の前で発表するという 

活動を行いました。 

今日の全校朝会は進行等もすべて 

高学年児童を中心に 

自分たちの手で行いました。 

今日は町教育委員会教育委員の皆様の 

学校訪問があり、日常の学習のようすを 

見ていただきました。 


